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«L’organico comunale è ridotto al minimo»
In sindacati sottolineano le carenze amministrative di Palazzo Iacono e le difficoltà di comunicazione
con i commissari: «La situazione dei dipendenti è precaria e quella della polizia municipale incredibile»

GIUSEPPE LA LOTA

I sindacati confederali Cgil e Cisl
che operano all’interno del Comu-
ne di Vittoria sottolineano le caren-
ze amministrative all'interno del-
l'ente e le difficoltà a comunicare
con la Commissione. Premesso che
l’organico dirigenziale è ridotto al
minimo, con due soli dirigenti di
ruolo, Angela Bruno e Salvatore
Guadagnino, e 5 in attesa di cono-
scere quale sarà la loro sorte entro
aprile (situazione precaria che non
agevola il raggiungimento degli o-
biettivi dell’efficienza e dell’effica-
cia dell’azione amministrativa),
spiccano su tutti un paio di proble-
mi irrisolti.

Primo problema, gli addetti al
settore acquedotto che effettuano
il servizio di turnazione attendono
ancora gli emolumenti dei mesi di
novembre e dicembre 2018. Il
provvedimento che autorizza il pa-
gamento sarebbe pronto ma manca
la firma del funzionario che deve
autorizzare la liquidazione dei
compensi. Il secondo problema ri-
guarda la sicurezza di alcuni uffici.
La sede che ospita il personale ad-
detto al trasporto alunni, nei pressi
del complesso “Girasole”, servono
interventi manutentivi forti. Le foto
del soffitto con vistosi cedimenti di
forati e conseguente veduta del fer-
ro arrugginito parlano da sole ri-
guardo alla sicurezza del luogo. I
casi evidenziati sono solo due ulti-
mi inediti di quanto già evidenziato
dai sindacalisti nelle precedenti
note inviate alla Commissione pre-

fettizia, ai dirigenti e al segretario
generale. Molte criticità le abbiamo
già elencato nel precedente artico-
lo che riguarda i circa 40 agenti di
Polizia locale, costretti a operare in
condizioni disagevoli per carenza
di organico e l’obsolescenza dei
mezzi a disposizione. “Concordo
pienamente con quanto dichiarato
dal sindacalista Ugl Daniele Genti-
le- afferma Nunzio Fernandez- di-

pendente comunale ma anche se-
gretario generale del comparto enti
locali della Cgil- la situazione che si
vive all’interno del comando di Po-
lizia locale è veramente incredibile.
Il personale è sotto organico, l’età
media alta e poco adeguata allo
svolgimento di alcuni servizi su
strada, i mezzi tecnici e informatici
a disposizione non sono idonei e
confacenti alle esigenze dei compi-

ti istituzionali da svolgere”. Nunzio
Fernandez, gli altri sindacalisti e le
Rsu dell’azienda aspettano ancora
il confronto con la Commissione
dopo la nota invia il 15 febbraio.
“Sull’argomento “Sicurezza”- scri-
ve il sindacato alla Commissione -
sono emerse delle criticità addebi-
tabili, quasi esclusivamente al ri-
dotto numero di unità, ma in parte
anche alla rivedibile organizzazio-

ne dei servizi. Riteniamo apprezza-
bile l’inversione di tendenza, che
vede oggi impegnati più operatori
per l’espletamento di alcuni servizi,
mentre in passato venivano esple-
tati con singolo operatore, tale de-
precabile pratica, è stata da sempre
contestata dagli scriventi in quan-
to, esponeva il singolo agente a una
marcata vulnerabilità. Tale modali-
tà di esecuzione dei servizi, garan-
tisce di certo maggiore sicurezza,
ma non neutralizza del tutto i rischi
per la salute e l’incolumità fisica di
quei lavoratori impegnati in servizi
che impongono un posizionamen-
to con prolungato stazionamen-
to”.

Pochi dirigenti e troppi interim.
“Non è possibile continuare su que-
sta direzione - sottolineano i sinda-
calisti - siamo portati a pensare che
al Comune si sia creato un corto cir-
cuito, sempre più ricorrente risulta
la circostanza che i dirigenti assu-
mano determinazioni sulla base del
Peg provvisorio assegnato, ma che
gli atti adottati, pur in presenza di
una situazione di urgenza e critici-
tà, non trovano adeguata copertura
finanziaria. Ciò a nostro avviso, ol-
tre a limitare fortemente l’autono-
mia gestionale dei dirigenti, provo-
ca inevitabili ripercussioni sulla
macchina amministrativa, espo-
nendo dirigenti e personale dipen-
dente a rischi importanti, metten-
do altresì a dura prova la tenuta dei
servizi resi alla collettività”. Per
questi motivi i sindacalisti il 26
gennaio scorso hanno annunciato
lo stato di agitazione.

L’INCONTRO
Il 26 febbraio
è stato procla-
mato lo stato
di agitazione
e i sindacati a-
spettano an-
cora che ven-
ga fissato un
incontro con i
commissariLA TRADIZIO-

NE. Il Venerdì
Santo, che que-
st’anno il ca-
lendario asse-
gna al 19 apri-
le, continuerà
anche sotto la
gestione com-
missariale. La
chiesa di San
Giovanni Batti-
sta, parroco
don Salvatore
Converso, rice-
verà dal Comu-
ne lo stesso
contributo rice-
vuto l’anno
scorso quando
il sindaco era
Giovanni Mo-
scato. L’orga-
nizzazione arti-
stica della Sa-
cra Rappresen-
tazione è stata
affidata al bra-
vo attore e re-
gista ragusano
Massimo Leg-
gio.

LA CONFERENZA
«L’immigrazione all’interno
di una soluzione condivisa»

d.c.) Al di là di ogni rigida posizione ideologica,
l’immigrazione è un fenomeno complesso e epocale.
Impossibile liquidarlo con posizioni estreme : o
buoniste o rigide. Sabato 6 aprile presso l’auditorium
Cesare De Bus alle ore 17, 30 sotto il patrocino
dell’amministrazione comunale si terra’ la conferenza “
La questione migrazione all’interno dei gap
problematici all’interno di una soluzione condivisa. “
Uno degli obbiettivi della conferenza - spiega Andrea
Gentile della Diaconia Valdese che ne è uno dei relatori
- è affrontare il tema delle migrazioni non come
fenomeno d’emergenza, di sicurezza pubblica o come
“problema”; ma anzi discuterne alla ricerca di soluzioni
condivise, per conoscerlo e analizzarlo senza
pregiudizi. È, insieme al cambiamento climatico, il
tema della nostra epoca e non può essere affrontato
con la brutalità, la violenza verbale, e la pochezza del
dibattito pubblico attuale. Va anzi affrontato con
lungimiranza, in prospettiva di lungo periodo, per la
salvaguardia della nostra democrazia e della nostra
società”. Tra i relatori anche Francesco Frasca .

Raccolta differenziata
pronto il calendario
col sistema porta a porta
NADIA D’AMATO

E' stato pubblicato sul sito inter-
net (www.comunevittoria.gov.it)
e sulla pagina Facebook del Co-
mune il nuovo calendario della
raccolta differenziata, che copre
il periodo compreso tra il 1 aprile
e il 31 dicembre 2019. Gli operai
della Tech Servizi provvederan-
no, a partire da stanotte, a distri-
buire il calendario in tutte le abi-
tazioni della città con il sistema
porta a porta.

A seguito delle proposte avan-
zate dai cittadini e dai lavoratori
addetti alla raccolta, che chiede-
vano di facilitare il conferimento
dei rifiuti, la Commissione straor-
dinaria ha disposto alcune modi-
fiche al calendario. Queste le no-
vità introdotte: il mercoledì si al-
terneranno carta e cartone e ve-
tro; la carta e il cartone potranno
essere esposte anche in sacchetti
di plastica; i metalli dovranno es-
sere conferiti il giovedì sera assie-
me alla plastica (per essere ritirati
il venerdì); gli orari di esposizione
dei rifiuti non saranno più diffe-
renziati a seconda delle zone: l'e-
sposizione avverrà contempora-
neamente, dalle ore 20 alle ore 24,
sia nelle zone urbane che in quel-
le extraurbane.

I rifiuti vanno posizionati da-
vanti alla propria abitazione. Per
chi possiede un cellulare collega-
to ad internet, poi, è possibile sca-
ricare gratuitamente e consultare
la App Junker che ogni giorno ri-
corda cosa va conferito ed è dota-
to di un lettore dei codici a barre
che consente di inquadrare le
confezioni, comunicandoci auto-
maticamente l’esatto modo per
conferirle. Nella stessa applica-
zione si può anche scrivere il no-
me dell’oggetto per avere la ri-
sposta corretta ed evitare errori
nella differenziata. Fra le princi-
pali differenze, quindi, l’a c c o r p a-

mento del metallo con la plastica,
e non più con la carta, e la sua
esposizione che slitta quindi al
giovedì sera.

La carta ed il cartone, poi, po-
tranno essere esposti anche in
sacchetti di plastica. Fino ad ora,
lo ricordiamo, andavano esposti o
in sacchetti o scatole rigorosa-
mente di cartone o in contenitori
(come un mastello qualsiasi), ma
senza il sacchetto.

Molti, però, avevano lamentato
come, in caso di pioggia, il carto-
ne fosse soggetto a sciogliersi o,
con il vento, vagasse per le vie
della città, dando l’immagine di
una città sporca e rendendo diffi-
cile il lavoro degli operatori. Da
qui la scelta di attuare questa
modifica.

Anag, il vittoriese Francione è il presidente
GRAPPA E DISTILLATI. L’assemblea regionale ha eletto i nuovi componenti del cda

Degustare sta diventando sempre più
un’“arte”. Nasi sopraffini e esperti che
non si dedicano solo a riconoscere le
qualità di vino o di oli. Altra frontiera
della degustazione tecnica è quella
che vede protagoniste grappe e ac-
quavite che, del resto, sono “parenti
stretti” del vino. Un mondo di assag-
gio che chiama a se’ figure di esperti da
formare e che, una volta, costituite,
possono candidarsi anche all’affasci -
nante ruolo di giudice. Anche la città
di Vittoria ha i suoi “esperti” assaggia -
tori è uno di loro, Giancarlo Francione,
già delegato Anag della sezione citta-
dina, è stato eletto a presidente dell’
Anag Sicilia. L’elezione è avvenuta
presso il ristorante” Acqua e Vino” nel
corso dell’assemblea regionale chia-

mata a nominare anche il nuovo con-
siglio di amministrazione regionale.
Ecco i loro nomi e le loro cariche:
Giancarlo Francione e’, come già an-
nunciato, il presidente; il suo vice sarà
Giuseppe Di Marco e a seguire Mauri-
zio Molinaro, vice presidente vicario,
Alessia Macca, segretario Domenico
Ciminnisi, consiglieri Lorenzo Gian-
none, Giorgio Solarino, Angelo Ale-
scio, infine fanno parte del collegio
sindacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato da
Giuseppe Statelli e Angela Pacini.

Nella stessa data, ai soci che hanno
sostenuto il corso di assaggiatori di 2°
livello nel 2019, sono state consegna-
te le patenti di assaggiatore grappa e
acquavite; questo ultimo atto defini-

tivo, sancisce di fatto l’ingresso effet-
tivo tra gli assaggiatori professionisti
che potranno fregiarsi tra gli altri, di
partecipare alle selezioni per il ruolo
di giudice nei concorsi nazionali. Rin-
novate, inoltre, nei giorni scorsi, le ca-
riche cittadine di Vittoria che investo-
no Alessia Macca quale Delegato, E-
manuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli, Ma-
riella Licitra, Grazia Bevitore, Sandro
Garofalo e Gaetano Nicosia quali
membri del direttivo. Il CdA regionale,
che vedrà gran parte dei suoi compo-
nenti impegnati nel ruolo di giudici
alla prestigiosa selezione spiritosa del
36° Premio Alambicco d’Oro, che si
terrà a Bellaria - Igea Marina.

D. C.

Progetti. Il direttivo
pronto ad animare
una serie di iniziative
per rilanciare le
velleità associative

IL NUOVO CDA DI ANAG SICILIA

Sul sito internet e sulla pagina Fb del
Comune è stato pubblicato il nuovo
calendario della raccolta differenziata
che vede il mercoledì l’alternanza di
carta e cartone e vetro. I metalli
dovranno essere conferiti il giovedì sera
assieme alla plastica (per essere ritirati il
venerdì); gli orari di esposizione dei
rifiuti non saranno più differenziati a
seconda delle zone

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 6 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 5.50 e tramonta alle
18.21. La luna, gibbosa
calante, leva alle 02,49 e
cala alle 12,58. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali).
11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;
18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di
Ragusa: 14.30.
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«L’organico comunale è ridotto al minimo»
In sindacati sottolineano le carenze amministrative di Palazzo Iacono e le difficoltà di comunicazione
con i commissari: «La situazione dei dipendenti è precaria e quella della polizia municipale incredibile»

GIUSEPPE LA LOTA

I sindacati confederali Cgil e Cisl
che operano all’interno del Comu-
ne di Vittoria sottolineano le caren-
ze amministrative all'interno del-
l'ente e le difficoltà a comunicare
con la Commissione. Premesso che
l’organico dirigenziale è ridotto al
minimo, con due soli dirigenti di
ruolo, Angela Bruno e Salvatore
Guadagnino, e 5 in attesa di cono-
scere quale sarà la loro sorte entro
aprile (situazione precaria che non
agevola il raggiungimento degli o-
biettivi dell’efficienza e dell’effica-
cia dell’azione amministrativa),
spiccano su tutti un paio di proble-
mi irrisolti.

Primo problema, gli addetti al
settore acquedotto che effettuano
il servizio di turnazione attendono
ancora gli emolumenti dei mesi di
novembre e dicembre 2018. Il
provvedimento che autorizza il pa-
gamento sarebbe pronto ma manca
la firma del funzionario che deve
autorizzare la liquidazione dei
compensi. Il secondo problema ri-
guarda la sicurezza di alcuni uffici.
La sede che ospita il personale ad-
detto al trasporto alunni, nei pressi
del complesso “Girasole”, servono
interventi manutentivi forti. Le foto
del soffitto con vistosi cedimenti di
forati e conseguente veduta del fer-
ro arrugginito parlano da sole ri-
guardo alla sicurezza del luogo. I
casi evidenziati sono solo due ulti-
mi inediti di quanto già evidenziato
dai sindacalisti nelle precedenti
note inviate alla Commissione pre-

fettizia, ai dirigenti e al segretario
generale. Molte criticità le abbiamo
già elencato nel precedente artico-
lo che riguarda i circa 40 agenti di
Polizia locale, costretti a operare in
condizioni disagevoli per carenza
di organico e l’obsolescenza dei
mezzi a disposizione. “Concordo
pienamente con quanto dichiarato
dal sindacalista Ugl Daniele Genti-
le- afferma Nunzio Fernandez- di-

pendente comunale ma anche se-
gretario generale del comparto enti
locali della Cgil- la situazione che si
vive all’interno del comando di Po-
lizia locale è veramente incredibile.
Il personale è sotto organico, l’età
media alta e poco adeguata allo
svolgimento di alcuni servizi su
strada, i mezzi tecnici e informatici
a disposizione non sono idonei e
confacenti alle esigenze dei compi-

ti istituzionali da svolgere”. Nunzio
Fernandez, gli altri sindacalisti e le
Rsu dell’azienda aspettano ancora
il confronto con la Commissione
dopo la nota invia il 15 febbraio.
“Sull’argomento “Sicurezza”- scri-
ve il sindacato alla Commissione -
sono emerse delle criticità addebi-
tabili, quasi esclusivamente al ri-
dotto numero di unità, ma in parte
anche alla rivedibile organizzazio-

ne dei servizi. Riteniamo apprezza-
bile l’inversione di tendenza, che
vede oggi impegnati più operatori
per l’espletamento di alcuni servizi,
mentre in passato venivano esple-
tati con singolo operatore, tale de-
precabile pratica, è stata da sempre
contestata dagli scriventi in quan-
to, esponeva il singolo agente a una
marcata vulnerabilità. Tale modali-
tà di esecuzione dei servizi, garan-
tisce di certo maggiore sicurezza,
ma non neutralizza del tutto i rischi
per la salute e l’incolumità fisica di
quei lavoratori impegnati in servizi
che impongono un posizionamen-
to con prolungato stazionamen-
to”.

Pochi dirigenti e troppi interim.
“Non è possibile continuare su que-
sta direzione - sottolineano i sinda-
calisti - siamo portati a pensare che
al Comune si sia creato un corto cir-
cuito, sempre più ricorrente risulta
la circostanza che i dirigenti assu-
mano determinazioni sulla base del
Peg provvisorio assegnato, ma che
gli atti adottati, pur in presenza di
una situazione di urgenza e critici-
tà, non trovano adeguata copertura
finanziaria. Ciò a nostro avviso, ol-
tre a limitare fortemente l’autono-
mia gestionale dei dirigenti, provo-
ca inevitabili ripercussioni sulla
macchina amministrativa, espo-
nendo dirigenti e personale dipen-
dente a rischi importanti, metten-
do altresì a dura prova la tenuta dei
servizi resi alla collettività”. Per
questi motivi i sindacalisti il 26
gennaio scorso hanno annunciato
lo stato di agitazione.

L’INCONTRO
Il 26 febbraio
è stato procla-
mato lo stato
di agitazione
e i sindacati a-
spettano an-
cora che ven-
ga fissato un
incontro con i
commissariLA TRADIZIO-

NE. Il Venerdì
Santo, che que-
st’anno il ca-
lendario asse-
gna al 19 apri-
le, continuerà
anche sotto la
gestione com-
missariale. La
chiesa di San
Giovanni Batti-
sta, parroco
don Salvatore
Converso, rice-
verà dal Comu-
ne lo stesso
contributo rice-
vuto l’anno
scorso quando
il sindaco era
Giovanni Mo-
scato. L’orga-
nizzazione arti-
stica della Sa-
cra Rappresen-
tazione è stata
affidata al bra-
vo attore e re-
gista ragusano
Massimo Leg-
gio.

LA CONFERENZA
«L’immigrazione all’interno
di una soluzione condivisa»

d.c.) Al di là di ogni rigida posizione ideologica,
l’immigrazione è un fenomeno complesso e epocale.
Impossibile liquidarlo con posizioni estreme : o
buoniste o rigide. Sabato 6 aprile presso l’auditorium
Cesare De Bus alle ore 17, 30 sotto il patrocino
dell’amministrazione comunale si terra’ la conferenza “
La questione migrazione all’interno dei gap
problematici all’interno di una soluzione condivisa. “
Uno degli obbiettivi della conferenza - spiega Andrea
Gentile della Diaconia Valdese che ne è uno dei relatori
- è affrontare il tema delle migrazioni non come
fenomeno d’emergenza, di sicurezza pubblica o come
“problema”; ma anzi discuterne alla ricerca di soluzioni
condivise, per conoscerlo e analizzarlo senza
pregiudizi. È, insieme al cambiamento climatico, il
tema della nostra epoca e non può essere affrontato
con la brutalità, la violenza verbale, e la pochezza del
dibattito pubblico attuale. Va anzi affrontato con
lungimiranza, in prospettiva di lungo periodo, per la
salvaguardia della nostra democrazia e della nostra
società”. Tra i relatori anche Francesco Frasca .

Raccolta differenziata
pronto il calendario
col sistema porta a porta
NADIA D’AMATO

E' stato pubblicato sul sito inter-
net (www.comunevittoria.gov.it)
e sulla pagina Facebook del Co-
mune il nuovo calendario della
raccolta differenziata, che copre
il periodo compreso tra il 1 aprile
e il 31 dicembre 2019. Gli operai
della Tech Servizi provvederan-
no, a partire da stanotte, a distri-
buire il calendario in tutte le abi-
tazioni della città con il sistema
porta a porta.

A seguito delle proposte avan-
zate dai cittadini e dai lavoratori
addetti alla raccolta, che chiede-
vano di facilitare il conferimento
dei rifiuti, la Commissione straor-
dinaria ha disposto alcune modi-
fiche al calendario. Queste le no-
vità introdotte: il mercoledì si al-
terneranno carta e cartone e ve-
tro; la carta e il cartone potranno
essere esposte anche in sacchetti
di plastica; i metalli dovranno es-
sere conferiti il giovedì sera assie-
me alla plastica (per essere ritirati
il venerdì); gli orari di esposizione
dei rifiuti non saranno più diffe-
renziati a seconda delle zone: l'e-
sposizione avverrà contempora-
neamente, dalle ore 20 alle ore 24,
sia nelle zone urbane che in quel-
le extraurbane.

I rifiuti vanno posizionati da-
vanti alla propria abitazione. Per
chi possiede un cellulare collega-
to ad internet, poi, è possibile sca-
ricare gratuitamente e consultare
la App Junker che ogni giorno ri-
corda cosa va conferito ed è dota-
to di un lettore dei codici a barre
che consente di inquadrare le
confezioni, comunicandoci auto-
maticamente l’esatto modo per
conferirle. Nella stessa applica-
zione si può anche scrivere il no-
me dell’oggetto per avere la ri-
sposta corretta ed evitare errori
nella differenziata. Fra le princi-
pali differenze, quindi, l’a c c o r p a-

mento del metallo con la plastica,
e non più con la carta, e la sua
esposizione che slitta quindi al
giovedì sera.

La carta ed il cartone, poi, po-
tranno essere esposti anche in
sacchetti di plastica. Fino ad ora,
lo ricordiamo, andavano esposti o
in sacchetti o scatole rigorosa-
mente di cartone o in contenitori
(come un mastello qualsiasi), ma
senza il sacchetto.

Molti, però, avevano lamentato
come, in caso di pioggia, il carto-
ne fosse soggetto a sciogliersi o,
con il vento, vagasse per le vie
della città, dando l’immagine di
una città sporca e rendendo diffi-
cile il lavoro degli operatori. Da
qui la scelta di attuare questa
modifica.

Anag, il vittoriese Francione è il presidente
GRAPPA E DISTILLATI. L’assemblea regionale ha eletto i nuovi componenti del cda

Degustare sta diventando sempre più
un’“arte”. Nasi sopraffini e esperti che
non si dedicano solo a riconoscere le
qualità di vino o di oli. Altra frontiera
della degustazione tecnica è quella
che vede protagoniste grappe e ac-
quavite che, del resto, sono “parenti
stretti” del vino. Un mondo di assag-
gio che chiama a se’ figure di esperti da
formare e che, una volta, costituite,
possono candidarsi anche all’affasci -
nante ruolo di giudice. Anche la città
di Vittoria ha i suoi “esperti” assaggia -
tori è uno di loro, Giancarlo Francione,
già delegato Anag della sezione citta-
dina, è stato eletto a presidente dell’
Anag Sicilia. L’elezione è avvenuta
presso il ristorante” Acqua e Vino” nel
corso dell’assemblea regionale chia-

mata a nominare anche il nuovo con-
siglio di amministrazione regionale.
Ecco i loro nomi e le loro cariche:
Giancarlo Francione e’, come già an-
nunciato, il presidente; il suo vice sarà
Giuseppe Di Marco e a seguire Mauri-
zio Molinaro, vice presidente vicario,
Alessia Macca, segretario Domenico
Ciminnisi, consiglieri Lorenzo Gian-
none, Giorgio Solarino, Angelo Ale-
scio, infine fanno parte del collegio
sindacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato da
Giuseppe Statelli e Angela Pacini.

Nella stessa data, ai soci che hanno
sostenuto il corso di assaggiatori di 2°
livello nel 2019, sono state consegna-
te le patenti di assaggiatore grappa e
acquavite; questo ultimo atto defini-

tivo, sancisce di fatto l’ingresso effet-
tivo tra gli assaggiatori professionisti
che potranno fregiarsi tra gli altri, di
partecipare alle selezioni per il ruolo
di giudice nei concorsi nazionali. Rin-
novate, inoltre, nei giorni scorsi, le ca-
riche cittadine di Vittoria che investo-
no Alessia Macca quale Delegato, E-
manuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli, Ma-
riella Licitra, Grazia Bevitore, Sandro
Garofalo e Gaetano Nicosia quali
membri del direttivo. Il CdA regionale,
che vedrà gran parte dei suoi compo-
nenti impegnati nel ruolo di giudici
alla prestigiosa selezione spiritosa del
36° Premio Alambicco d’Oro, che si
terrà a Bellaria - Igea Marina.

D. C.

Progetti. Il direttivo
pronto ad animare
una serie di iniziative
per rilanciare le
velleità associative

IL NUOVO CDA DI ANAG SICILIA

Sul sito internet e sulla pagina Fb del
Comune è stato pubblicato il nuovo
calendario della raccolta differenziata
che vede il mercoledì l’alternanza di
carta e cartone e vetro. I metalli
dovranno essere conferiti il giovedì sera
assieme alla plastica (per essere ritirati il
venerdì); gli orari di esposizione dei
rifiuti non saranno più differenziati a
seconda delle zone

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 6 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 5.50 e tramonta alle
18.21. La luna, gibbosa
calante, leva alle 02,49 e
cala alle 12,58. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali).
11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;
18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di
Ragusa: 14.30.
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«L’organico comunale è ridotto al minimo»
In sindacati sottolineano le carenze amministrative di Palazzo Iacono e le difficoltà di comunicazione
con i commissari: «La situazione dei dipendenti è precaria e quella della polizia municipale incredibile»

GIUSEPPE LA LOTA

I sindacati confederali Cgil e Cisl
che operano all’interno del Comu-
ne di Vittoria sottolineano le caren-
ze amministrative all'interno del-
l'ente e le difficoltà a comunicare
con la Commissione. Premesso che
l’organico dirigenziale è ridotto al
minimo, con due soli dirigenti di
ruolo, Angela Bruno e Salvatore
Guadagnino, e 5 in attesa di cono-
scere quale sarà la loro sorte entro
aprile (situazione precaria che non
agevola il raggiungimento degli o-
biettivi dell’efficienza e dell’effica-
cia dell’azione amministrativa),
spiccano su tutti un paio di proble-
mi irrisolti.

Primo problema, gli addetti al
settore acquedotto che effettuano
il servizio di turnazione attendono
ancora gli emolumenti dei mesi di
novembre e dicembre 2018. Il
provvedimento che autorizza il pa-
gamento sarebbe pronto ma manca
la firma del funzionario che deve
autorizzare la liquidazione dei
compensi. Il secondo problema ri-
guarda la sicurezza di alcuni uffici.
La sede che ospita il personale ad-
detto al trasporto alunni, nei pressi
del complesso “Girasole”, servono
interventi manutentivi forti. Le foto
del soffitto con vistosi cedimenti di
forati e conseguente veduta del fer-
ro arrugginito parlano da sole ri-
guardo alla sicurezza del luogo. I
casi evidenziati sono solo due ulti-
mi inediti di quanto già evidenziato
dai sindacalisti nelle precedenti
note inviate alla Commissione pre-

fettizia, ai dirigenti e al segretario
generale. Molte criticità le abbiamo
già elencato nel precedente artico-
lo che riguarda i circa 40 agenti di
Polizia locale, costretti a operare in
condizioni disagevoli per carenza
di organico e l’obsolescenza dei
mezzi a disposizione. “Concordo
pienamente con quanto dichiarato
dal sindacalista Ugl Daniele Genti-
le- afferma Nunzio Fernandez- di-

pendente comunale ma anche se-
gretario generale del comparto enti
locali della Cgil- la situazione che si
vive all’interno del comando di Po-
lizia locale è veramente incredibile.
Il personale è sotto organico, l’età
media alta e poco adeguata allo
svolgimento di alcuni servizi su
strada, i mezzi tecnici e informatici
a disposizione non sono idonei e
confacenti alle esigenze dei compi-

ti istituzionali da svolgere”. Nunzio
Fernandez, gli altri sindacalisti e le
Rsu dell’azienda aspettano ancora
il confronto con la Commissione
dopo la nota invia il 15 febbraio.
“Sull’argomento “Sicurezza”- scri-
ve il sindacato alla Commissione -
sono emerse delle criticità addebi-
tabili, quasi esclusivamente al ri-
dotto numero di unità, ma in parte
anche alla rivedibile organizzazio-

ne dei servizi. Riteniamo apprezza-
bile l’inversione di tendenza, che
vede oggi impegnati più operatori
per l’espletamento di alcuni servizi,
mentre in passato venivano esple-
tati con singolo operatore, tale de-
precabile pratica, è stata da sempre
contestata dagli scriventi in quan-
to, esponeva il singolo agente a una
marcata vulnerabilità. Tale modali-
tà di esecuzione dei servizi, garan-
tisce di certo maggiore sicurezza,
ma non neutralizza del tutto i rischi
per la salute e l’incolumità fisica di
quei lavoratori impegnati in servizi
che impongono un posizionamen-
to con prolungato stazionamen-
to”.

Pochi dirigenti e troppi interim.
“Non è possibile continuare su que-
sta direzione - sottolineano i sinda-
calisti - siamo portati a pensare che
al Comune si sia creato un corto cir-
cuito, sempre più ricorrente risulta
la circostanza che i dirigenti assu-
mano determinazioni sulla base del
Peg provvisorio assegnato, ma che
gli atti adottati, pur in presenza di
una situazione di urgenza e critici-
tà, non trovano adeguata copertura
finanziaria. Ciò a nostro avviso, ol-
tre a limitare fortemente l’autono-
mia gestionale dei dirigenti, provo-
ca inevitabili ripercussioni sulla
macchina amministrativa, espo-
nendo dirigenti e personale dipen-
dente a rischi importanti, metten-
do altresì a dura prova la tenuta dei
servizi resi alla collettività”. Per
questi motivi i sindacalisti il 26
gennaio scorso hanno annunciato
lo stato di agitazione.

L’INCONTRO
Il 26 febbraio
è stato procla-
mato lo stato
di agitazione
e i sindacati a-
spettano an-
cora che ven-
ga fissato un
incontro con i
commissariLA TRADIZIO-

NE. Il Venerdì
Santo, che que-
st’anno il ca-
lendario asse-
gna al 19 apri-
le, continuerà
anche sotto la
gestione com-
missariale. La
chiesa di San
Giovanni Batti-
sta, parroco
don Salvatore
Converso, rice-
verà dal Comu-
ne lo stesso
contributo rice-
vuto l’anno
scorso quando
il sindaco era
Giovanni Mo-
scato. L’orga-
nizzazione arti-
stica della Sa-
cra Rappresen-
tazione è stata
affidata al bra-
vo attore e re-
gista ragusano
Massimo Leg-
gio.

LA CONFERENZA
«L’immigrazione all’interno
di una soluzione condivisa»

d.c.) Al di là di ogni rigida posizione ideologica,
l’immigrazione è un fenomeno complesso e epocale.
Impossibile liquidarlo con posizioni estreme : o
buoniste o rigide. Sabato 6 aprile presso l’auditorium
Cesare De Bus alle ore 17, 30 sotto il patrocino
dell’amministrazione comunale si terra’ la conferenza “
La questione migrazione all’interno dei gap
problematici all’interno di una soluzione condivisa. “
Uno degli obbiettivi della conferenza - spiega Andrea
Gentile della Diaconia Valdese che ne è uno dei relatori
- è affrontare il tema delle migrazioni non come
fenomeno d’emergenza, di sicurezza pubblica o come
“problema”; ma anzi discuterne alla ricerca di soluzioni
condivise, per conoscerlo e analizzarlo senza
pregiudizi. È, insieme al cambiamento climatico, il
tema della nostra epoca e non può essere affrontato
con la brutalità, la violenza verbale, e la pochezza del
dibattito pubblico attuale. Va anzi affrontato con
lungimiranza, in prospettiva di lungo periodo, per la
salvaguardia della nostra democrazia e della nostra
società”. Tra i relatori anche Francesco Frasca .

Raccolta differenziata
pronto il calendario
col sistema porta a porta
NADIA D’AMATO

E' stato pubblicato sul sito inter-
net (www.comunevittoria.gov.it)
e sulla pagina Facebook del Co-
mune il nuovo calendario della
raccolta differenziata, che copre
il periodo compreso tra il 1 aprile
e il 31 dicembre 2019. Gli operai
della Tech Servizi provvederan-
no, a partire da stanotte, a distri-
buire il calendario in tutte le abi-
tazioni della città con il sistema
porta a porta.

A seguito delle proposte avan-
zate dai cittadini e dai lavoratori
addetti alla raccolta, che chiede-
vano di facilitare il conferimento
dei rifiuti, la Commissione straor-
dinaria ha disposto alcune modi-
fiche al calendario. Queste le no-
vità introdotte: il mercoledì si al-
terneranno carta e cartone e ve-
tro; la carta e il cartone potranno
essere esposte anche in sacchetti
di plastica; i metalli dovranno es-
sere conferiti il giovedì sera assie-
me alla plastica (per essere ritirati
il venerdì); gli orari di esposizione
dei rifiuti non saranno più diffe-
renziati a seconda delle zone: l'e-
sposizione avverrà contempora-
neamente, dalle ore 20 alle ore 24,
sia nelle zone urbane che in quel-
le extraurbane.

I rifiuti vanno posizionati da-
vanti alla propria abitazione. Per
chi possiede un cellulare collega-
to ad internet, poi, è possibile sca-
ricare gratuitamente e consultare
la App Junker che ogni giorno ri-
corda cosa va conferito ed è dota-
to di un lettore dei codici a barre
che consente di inquadrare le
confezioni, comunicandoci auto-
maticamente l’esatto modo per
conferirle. Nella stessa applica-
zione si può anche scrivere il no-
me dell’oggetto per avere la ri-
sposta corretta ed evitare errori
nella differenziata. Fra le princi-
pali differenze, quindi, l’a c c o r p a-

mento del metallo con la plastica,
e non più con la carta, e la sua
esposizione che slitta quindi al
giovedì sera.

La carta ed il cartone, poi, po-
tranno essere esposti anche in
sacchetti di plastica. Fino ad ora,
lo ricordiamo, andavano esposti o
in sacchetti o scatole rigorosa-
mente di cartone o in contenitori
(come un mastello qualsiasi), ma
senza il sacchetto.

Molti, però, avevano lamentato
come, in caso di pioggia, il carto-
ne fosse soggetto a sciogliersi o,
con il vento, vagasse per le vie
della città, dando l’immagine di
una città sporca e rendendo diffi-
cile il lavoro degli operatori. Da
qui la scelta di attuare questa
modifica.

Anag, il vittoriese Francione è il presidente
GRAPPA E DISTILLATI. L’assemblea regionale ha eletto i nuovi componenti del cda

Degustare sta diventando sempre più
un’“arte”. Nasi sopraffini e esperti che
non si dedicano solo a riconoscere le
qualità di vino o di oli. Altra frontiera
della degustazione tecnica è quella
che vede protagoniste grappe e ac-
quavite che, del resto, sono “parenti
stretti” del vino. Un mondo di assag-
gio che chiama a se’ figure di esperti da
formare e che, una volta, costituite,
possono candidarsi anche all’affasci -
nante ruolo di giudice. Anche la città
di Vittoria ha i suoi “esperti” assaggia -
tori è uno di loro, Giancarlo Francione,
già delegato Anag della sezione citta-
dina, è stato eletto a presidente dell’
Anag Sicilia. L’elezione è avvenuta
presso il ristorante” Acqua e Vino” nel
corso dell’assemblea regionale chia-

mata a nominare anche il nuovo con-
siglio di amministrazione regionale.
Ecco i loro nomi e le loro cariche:
Giancarlo Francione e’, come già an-
nunciato, il presidente; il suo vice sarà
Giuseppe Di Marco e a seguire Mauri-
zio Molinaro, vice presidente vicario,
Alessia Macca, segretario Domenico
Ciminnisi, consiglieri Lorenzo Gian-
none, Giorgio Solarino, Angelo Ale-
scio, infine fanno parte del collegio
sindacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato da
Giuseppe Statelli e Angela Pacini.

Nella stessa data, ai soci che hanno
sostenuto il corso di assaggiatori di 2°
livello nel 2019, sono state consegna-
te le patenti di assaggiatore grappa e
acquavite; questo ultimo atto defini-

tivo, sancisce di fatto l’ingresso effet-
tivo tra gli assaggiatori professionisti
che potranno fregiarsi tra gli altri, di
partecipare alle selezioni per il ruolo
di giudice nei concorsi nazionali. Rin-
novate, inoltre, nei giorni scorsi, le ca-
riche cittadine di Vittoria che investo-
no Alessia Macca quale Delegato, E-
manuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli, Ma-
riella Licitra, Grazia Bevitore, Sandro
Garofalo e Gaetano Nicosia quali
membri del direttivo. Il CdA regionale,
che vedrà gran parte dei suoi compo-
nenti impegnati nel ruolo di giudici
alla prestigiosa selezione spiritosa del
36° Premio Alambicco d’Oro, che si
terrà a Bellaria - Igea Marina.

D. C.

Progetti. Il direttivo
pronto ad animare
una serie di iniziative
per rilanciare le
velleità associative

IL NUOVO CDA DI ANAG SICILIA

Sul sito internet e sulla pagina Fb del
Comune è stato pubblicato il nuovo
calendario della raccolta differenziata
che vede il mercoledì l’alternanza di
carta e cartone e vetro. I metalli
dovranno essere conferiti il giovedì sera
assieme alla plastica (per essere ritirati il
venerdì); gli orari di esposizione dei
rifiuti non saranno più differenziati a
seconda delle zone

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 6 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 5.50 e tramonta alle
18.21. La luna, gibbosa
calante, leva alle 02,49 e
cala alle 12,58. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali).
11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;
18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di
Ragusa: 14.30.
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L’ex enfant prodige
di scena questa

sera al Teatro Verga
di Catania in trio
con Dario Deidda
al basso e Mauro

Schiavone al piano

Il sassofono
di Cafiso
per un pieno
di grande Jazz
GIANLUCA SANTISI

D
opo lo strepitoso successo del con-
certo natalizio dell’Hjo Jazz Orche-
stra, torna la musica al Teatro Verga
nell’ambito della rassegna jazz orga-

nizzata da Inside Produzioni con il coordina-
mento e la direzione artistica di Giuseppe Co-
stantino Lentini. Si riparte stasera da un altro
grande evento che fa registrare un altro tutto
esaurito. È infatti sold out il concerto in pro-
gramma alle 20.45 e che vedrà protagonista la
magia del sax di Francesco Cafiso. Il talentuo-
so musicista di Vittoria, ex enfant prodige del-
la scena internazionale e oggi ambasciatore
del jazz italiano nel mondo, si esibirà in trio
con Dario Deidda, al basso, e Mauro Schiavo-
ne, al piano. Il programma della serata sarà
una sorpresa ma il titolo del concerto è più di
un indizio: “Il Jazz”. Di Francesco Cafiso si è
detto e scritto tutto il bene possibile. Ha de-
buttato giovanissimo, ad appena nove anni,
collezionando esperienze con musicisti di fa-
ma internazionale come Bob Mintzer, Maria
Schneider, George Gruntz, Gianni Basso e
molti altri. Decisivo, per la sua carriera, è stato
l’incontro, nel luglio del 2002 al Pescara Jazz
Festival, con Wynton Marsalis che, stupito
dalle sue qualità musicali, lo ha portato con sé
nell’European tour dell’anno successivo. Da
allora, Cafiso ha suonato con i più grandi arti-
sti, esibendosi nei jazz festival, nei teatri e nei

club più importanti del mondo, vincendo pre-
stigiosi premi e ottenendo importanti ricono-
scimenti. Nel marzo del 2015 ha pubblicato
l'ambiziosa opera discografica denominata
“3”, costituita da tre album profondamente
diversi tra loro: "La Banda", "Contemplation"
e "20 Cents Per Note". Pubblicati in contem-
poranea, i tre dischi hanno visto Francesco Ca-
fiso nelle vesti di compositore, arrangiatore
ed esecutore.

L’anno successivo ha creato la sua etichetta
discografica, “E Flat Records”, con cui ha pub-
blicato un album in Nonetto, “We Play For
Tips”, continuazione del progetto discografi-
co “20 Cents Per Note”. Poi ancora il soggiorno
artistico a New York, la partecipazione al Fajr
Festival di Teheran, in Iran, e tanti altri proget-
ti e concerti in giro per il mondo. Ha recente-
mente suonato in Turchia, ad Haifa, Il Cairo,
Tokyo, Barcellona e Melbourne. Senza dimen-
ticare la direzione artistica del Vittoria Jazz
Festival, che cura ormai dal 2008. Adesso tor-
na a “giocare in casa”, in Sicilia, a Catania, città
che gli ha sempre riservato una caldissima ac-
coglienza.

«Le aspettative del pubblico sono sempre
altissime - ha raccontato Cafiso, riferendosi
alla sua precoce affermazione - perché nel
momento in cui ti presenti in maniera così e-
splosiva mantenere quel livello richiede gran-
de sforzo. Però ho sempre vissuto questo a-
spetto con grande naturalezza e spontaneità.

Per me la cosa più importante è fare musica e
cercare di farla al massimo delle mie poten-
zialità. Spero di continuare così, la musica è
una grande avventura».

Dopo il concerto di stasera ancora musica di
qualità il prossimo 12 aprile al Teatro Verga,
con la voce raffinata ed eclettica di Gegè Tele-
sforo, che torna a Catania dopo il sold out di
tre anni fa al Palazzo della Cultura. Cantante,
strumentista, compositore, produttore musi-
cale e conduttore tv, Telesforo sarà in scena
accompagnato dagli Urban Fabula, con Seby
Burgio al piano, Alberto Fidone al contrabbas-
so e Peppe Tringali alla batteria.

Il direttore artistico, Giuseppe Costantino
Lentini, fa un bilancio dei primi appuntamenti
al Teatro Verga e guarda al futuro. «Sono e-
stremamente soddisfatto - dice - di aver intra-
preso un nuovo percorso di importante colla-
borazione e sinergia con il Teatro Stabile di
Catania, dove la sensibilità e professionalità
della direzione affidata a Laura Sicignano ci ha
voluto premiare per il lavoro svolto in città nel
corso degli ultimi anni. La musica di assoluta
qualità, in particolare jazz e swing, incontrano
un pubblico molto competente che un teatro
così importante in Italia può vantare di avere.
Naturalmente stiamo preparando i concerti
per l'estate 2019 e già siamo già al lavoro per
la stagione autunnale/invernale 2019/2020 -
conclude il direttore artistico - con sempre e
solo musica di gran classe da proporre».

L’IMPORTANTE PARTNERSHIP CON LO STABILE
Il direttore artistico Giuseppe Costantino
Lentini: «Sono estremamente soddisfatto di
aver intrapreso un nuovo percorso di
importante collaborazione e sinergia con il
Teatro Stabile di Catania che ha premiato il
lavoro svolto in città nel corso degli ultimi anni».

È scomparsa
Agnès Varda
icona ribelle
del Novecento

C
hi dice che la Nouvelle Vague
parigina nasca alla fine degli
anni '50 su impulso dei «gio-
vani turchi» come Truffaut,

Godard, Rivette, Chabrol, Astruc,
Rohmer e Resnais, mette in realtà in-
sieme le molte anime della nuova
generazione di autori francesi che si
ribellava alle costruzioni di un cine-
ma formale e in parte calligrafico che
pure contava grandi maestri come
Clouzot, Melville, Clement. Ma chi
trascura il nome di Agnès Varda - na-
ta il 30 mag-
gio 1928 a
Bruxelles,
morta ieri a
Parigi - in quel
gruppo di ri-
voluzionari
della macchi-
na da presa
sembra scor-
darsi che il
suo folgoran-
te esordio nel 1954 con «La pointe
courte» (protagonista un debuttante
Philippe Noiret) segna la prima, vera
«boccata d’aria» nel nuovo cinema
francese.

La prima a non riconoscersi nelle
semplificazioni che connotano la
Nouvelle Vague era proprio lei, belga
d’origine, cresciuta alla scuola tea-
trale di Jean Vilar, fotografa per voca-
zione e regista per caso, adepta della
regia grazie alla passione per il docu-
mentario e all’amicizia con Alain Re-
snais che montò il suo primo film.

Figlia di un greco e di una francese,
nata Arlette ma tanto ribelle alle
convenzioni da cambiarsi il nome di
battesimo a 18 anni, Agnès Varda era
ormai un’icona del cinema francese
e il più combattivo simbolo del cine-
ma al femminile in terra di Francia,
spesso accostata in questo alla scrit-
trice/regista Marguerite Duras con
cui divideva la passione per la cine-
presa come una seconda penna, de-
stinata a captare dalla realtà i segni
di trasformazione della società e del
paesaggio umano.

GIORGIO GOSETTI

Thegiornalisti, l’amore è tutto

GIORGIA LODATO

È
partita lo scorso 26 marzo

dal Palazzo del Turismo di Je-
solo, la tranche primaverile
del “Love Tour”, la tournée

dei Thegiornalisti, che ha già totaliz-
zato 12 sold out su 15 tappe, con ol-
tre 250mila biglietti venduti. Tom-
maso Paradiso e la sua band saranno
stasera e domenica al Pal’Art Hotel
di Acireale per due date organizzate
da Giuseppe Rapisarda Manage-
ment. La band presenterà un vero e
proprio inno all’amore, ripercorren-
do i suoi più grandi successi per stu-
pire ancora una volta il pubblico.

«La Sicilia - racconta Tommaso
Paradiso - è una terra alla quale so-
no molto legato e in cui, peraltro,
andrò in vacanza quest’estate. Ov-
viamente non dico esattamente do-
ve, ma non è la prima volta che ci
vado. Senza dubbio, alcune delle
giornate più belle della mia vita le
ho trascorse alle Isole Eolie. La Sici-
lia è un’isola che mi fa sentire vera-
mente attaccato alla terra. Ogni vol-
ta che ci torno mi sento un tutt’uno
con il territorio, la natura, il mare, il
cibo. Per me la Sicilia è vita e possie-
de una nota mistica e mediterranea
inconfondibile e intramontabile».

Ma veniamo al tour e a questa nuo-
va tranche primaverile...

«Per questa ripartenza del tour ci sa-
ranno alcune novità, a partire dai vi-
sual completamente nuovi e un mo-
mento acustico più lungo. A non
cambiare sarà l’atmosfera: una festa
con il nostro pubblico, dove cantare,
ballare, ridere e condividere mo-
menti bellissimi insieme».

Al centro di tutto, ovviamente, c’è
“Love”, il vostro nuovo disco.

«Love, titolo del disco e del tour, cer-

ca di raccontare alla gente come i
sentimenti siano l’antidoto migliore
nei confronti di qualsiasi problema,
disuguaglianza, cattiveria, grettez-
za e cinismo. In questo disco ci sono
cose mai osate prima: ci sono gli ar-
chi e i fiati, i pianoforti e il gospel
oltre il nostro solito impianto elet-
tro-synth. Anche le canzoni sono di-
verse, meno schematiche e più libe-
re. Ho cercato di eliminare del tutto
quei richiami anni 80 che mi fanno
impazzire perché non voglio riferi-
menti temporali. Voglio stare nel
presente, con il linguaggio che uso
tutti i giorni».

Grande importanza è quella che
dai alla scrittura, sia della musica
che dei testi.

«Per me la scrittura è l’unica cosa
pura e cristallina, il momento in cui
sono solo con me stesso e sto bene.
Nei testi di “Love” affiora spesso il
bisogno di casa, la necessità delle
piccole cose. Sono alla ricerca di ne-
cessità, non di sballo o euforia. Una
bottiglia di vino, una cena con gli a-
mici e sto bene. Le canzoni mi servo-

no per stare meglio. E’ un disco in
bilico tra gioiosa disperazione e
beata malinconia».

Oltre la musica, una tua grande
passione è il cinema.

«Sì, il cinema è la mia più grane pas-
sione. Sono proprio un nerd. E’ un
tema centrale della mia vita e mi ri-
porta alla mia infanzia, alle cene con
mamma passate a guardare Fantoz-
zi, De Sica e Verdone. Sono nomi che
mi hanno formato e mi fanno stare
bene, mi fanno tornare alla mia in-
fanzia e per questo ho voluto dedi-
care loro “Dr. House”. Questa canzo-
ne mi fa piangere quando la riascol-
to da solo a casa, figuriamoci quan-
do la suoneremo dal vivo».

Perché il titolo “Love”?
«È la parola più semplice e universa-
le che esista al mondo per esprime-
re un sentimento puro e genuino.
Questo disco è dedicato a chi ama
ma soprattutto a chi odia, con l’au-
gurio che si torni prima o poi ai buo-
ni sentimenti, alla semplicità, a u-
n’educazione sentimentale, al ri-
spetto per gli altri e per se stessi».

1928-2019

IL TOUR. La band oggi e domani in concerto ad Acireale

Per Miss Italia Sicilia Ovest
il patron è Mario D’Ovidio
Il patron del concorso di
Miss Italia Mario D’Ovidio
con la moglie Veronica
Caruso durante una delle
serate di bellezza (a
sinistra)

Da quattro anni il gelese Mario D'Ovidio fa parte dello
staff di Miss Italia, adesso per lui è giunta l'investitura
ufficiale quale responsabile organizzativo del con-
corso per la Sicilia Ovest, cioè nei comuni in provin-
cia di Trapani, Palermo, Agrigento e Caltanissetta. Un
riconoscimento importante per l'imprenditore gele-
se, direttore e fondatore dell'Accademia D'Ovidio
Multiproject, che in questa missione ha accanto a sé la
moglie Veronica Caruso, psicologa e psicoterapeta.
Ieri sera a Gela, a Villa Peretti, c'è stato il debutto di
Miss Italia per il gruppo guidato dal patron D'Ovi-
dio. Un pomeriggio di preparativi per le aspiranti
miss, una serata all'insegna della bellezza e del di-
vertimento.
Intento dello staff di Miss Italia Sicilia ovest e dell'Ac-
cademia D'Ovidio Multiproject è di coinvolgere un
numero più alto possibile di comuni dell'entroterra
palermitano, trapanese, agrigentino e nisseno, dando
loro più visibilità, con video promozionali, valoriz-
zando i loro prodotti tipici.
«Un riconoscimento importante - dice Mario D'Ovi-
dio - dopo anni di intenso lavoro a supporto di Miss
Italia. Di questo riconoscimento sono grato alla fami-
glia Mirigliani, ma anche al mio collega Salvo Consi-
glio con il quale ho condiviso un'esperienza profes-
sionale importante. Accanto a Consiglio ho vissuto
momenti professionali esaltanti e con lui ho condivi-

so la gioia di questo nuovo riconoscimento». Con
D'Ovidio la compagna di vita Veronica Caruso che ha
vissuto già l'emozione di partecipare, dietro le quinte,
alla finale del concorso sostenendo le tante ragazze
siciliane che hanno vissuto il loro momento di glo-
ria.
Inizia l'avventura verso il concorso di bellezza più
importante in Italia. Un'avventura siciliana che sarà
cofirmata da D'Ovidio e Consiglio i quali si ritrove-
ranno in tutto il percorso di Miss Italia che culminerà
nella finalissima regionale durante la quale si procla-
merà Miss Sicilia, che sarà accompagnata dalle ragaz-
ze che verranno premiate durante le diverse finali re-
gionali.
Si scaldano i motori dell'organizzazione, la prima se-
rata ha visto il coinvolgimento di una quarantina di
ragazze che, in costume da bagno, hanno mostrato le
loro forme, si sono confrontate tra loro. Il sogno di
Miss Italia è iniziato e sarà un percorso a tappe per le
concorrenti le quali iniziano a sognare la corona di
Miss Italia.
Il patron Mario D'Ovidio, che svolge anche il ruolo di
responsabile dell'area marketing e della comunica-
zione, ha dato inizio ad un cammino affascinante che
fino ad agosto interesserà tante candidate, le città e i
paesi in cui il concorso farà tappa in questa stupenda
parte dell’Isola.
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